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很多朋友对于出席人工智能和人工智能领袖峰会不太懂，今天就由小编来为大家分
享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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如果用当前最厉害的人工智能去参加高考，是不是可以完败人类？

如果举国之力去开发一套人工智能高考答题系统的话，成绩应该不错，有机会进清
北，985问题不大。理由：

理科大都是客观题，知识点有限，而且考察方式也可以遍历，通过海量题目训练神
经网络模型，推理的正确率应该很高，基本可以满分。文史政治其实与理科类似，
虽然是文科，有部分主管题目，但解答范围有局限，不难做好题库去匹配。有挑战
的是语文和英语。客观知识点不是问题，主观的、开放性的题目做好计算机识别和
灵活应对比较难，尤其是语文的作文和阅读分析。英语相对语文好一些，因为选择
题更多。

最后评分标准和方法同样重要，人工和机器评分的结果很可能大相径庭。

人工智能马丁扮演者

扮演者为杰克·托马斯（JakeThomas），1990年1月30日出生于美国田纳西州诺
克斯维尔市，演员。9岁起就已经开始出现在银幕之上，参加过多部电影及电视剧
集的演出。

2001年出演《人工智能》ArtificialIntelligence:AI里的男主儿子MartinSwinton
，获得青年艺术家奖。

本科生想发展人工智能方向参加培训可以吗？为什么？

作为一名科技从业者，同时也是一名计算机专业的教育工作者，我来回答一下这个
问题。

首先，当前人工智能领域是创新、创业的热点，所以当前进入人工智能领域发展也
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会有更多的发展机会，很多人工智能领域的工作岗位也有比较高的附加值，但是人
工智能领域对于从业者的要求也相对比较高，这对于很多本科生来说也是不小的挑
战。

当前人工智能技术尚处在落地应用的初期，科技领域内对于人工智能人才的需求主
要以创新型人才为主，所以当前的本科生要想进入人工智能领域发展，读研是比较
不错的选择。当然，除了读研之外，要想进入人工智能领域发展，也可以通过软件
开发和大数据等岗位进行过渡。

随着当前人工智能平台的陆续开放，未来很多人工智能产品的开发都可以基于人工
智能平台来完成，这会在很大程度上降低人工智能开发的技术门槛，也为更多软件
开发人员进入人工智能领域提供了方便。所以，对于当前要想进入人工智能领域的
本科生来说，可以从基本的编程知识开始学起，然后再通过学习人工智能平台来进
入人工智能开发领域。虽然基于人工智能平台的软件开发相对简单，但是这样的开
发任务未来会比较多，薪资待遇也会相对比较可观。

目前想进入人工智能领域，完全可以自学，自学的步骤可以分成三个阶段，第一个
阶段是学习基本的编程语言知识，可以重点关注一下Python语言；第二个阶段是学
习人工智能平台知识，这部分内容相对比较多，而且也需要学习者补学一些相关知
识；第三个阶段是参加岗位实习，在岗位实习的过程中会积累大量的实践经验。

我从事互联网行业多年，目前也在带计算机专业的研究生，主要的研究方向集中在
大数据和人工智能领域，我会陆续写一些关于互联网技术方面的文章，感兴趣的朋
友可以关注我，相信一定会有所收获。

如果有互联网、大数据、人工智能等方面的问题，或者是考研方面的问题，都可以
在评论区留言，或者私信我！

为什么参加人工智能展

目的是发展人工智能应以产业的融合应用与产业数字化转型为核心目标，进而逐渐
形成数据驱动、人机协同、跨界融合、共创分享的智能经济形态。

纲要提出要以数字化转型整体驱动生产方式、生活方式和治理方式变革，充分发挥
我国数据、应用场景的优势，实施“上云用数赋智”行动，促进数字技术与实体经
济深度融合。通过建设重点行业人工智能数据集，发展算法推理训练场景，推进智
能医疗装备、智能运载工具、智能识别系统等智能产品制造，推动通用化和行业性
人工智能开发平台建造。
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文章到此结束，如果本次分享的出席人工智能和人工智能领袖峰会的问题解决了您
的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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